



EAPC



Ecole d'Astrologie
et Pleine Conscience

Leçon 19 Les planètes Transpersonnelles

La conscience universelle est constamment à l'œuvre, se manifestant sans cesse dans le monde sous différentes formes. Chaque moment, chaque chose, chaque événement, chaque individu, est une expression de cette conscience universelle. Cette conscience n'est pas statique, mais dynamique et toujours en évolution. Elle se renouvelle sans cesse, créant sans cesse de nouvelles formes, de nouveaux possibles. Chaque instant de la vie est une manifestation de la conscience universelle. Chaque battement de cœur, chaque respiration, chaque pensée, chaque sensation, est une expression de cette conscience. Ces trois planètes ne décrivent pas des traits de personnalité, mais des mouvements profonds de l'Être. Elles ne sont pas là pour renforcer notre identité, mais pour nous aider à nous en détacher avec lucidité, dans un processus évolutif d'alignement avec le Soi.

Pour cela, nous disposons de plusieurs forces :

-**Une force d'émancipation** qui peut jouer un rôle précieux, en nous encourageant à briser les chaînes de la dépendance et à nous ouvrir à notre "êtré" originelle. Cette force d'émancipation est symbolisée par la planète Uranus.

-**Une force d'immersion**, de dissolution, d'abnégation et de pardon qui va déconstruire et dissoudre dans notre psychisme tout ce qui entrave le retour vers la conscience (ou le non-manifesté). Cette force d'immersion est symbolisée par la planète Neptune.

-Une force de transformation, capable de mettre en lumière nos résistances et de nous en délivrer. Cette force de transformation est symbolisée par la planète Pluton. Ces forces s'expriment différemment selon le signe qu'elles occupent et s'exercent principalement dans la maison qu'elles occupent. Rappelons que l'astrologie est fondée sur l'idée que les énergies et les caractéristiques symbolisées par les planètes sont exprimées de manière unique en fonction du signe dans lequel elles se trouvent. Chaque signe du zodiaque possède ses propres qualités et attributs distincts, et lorsqu'une planète se trouve dans un signe particulier, la manière dont elle exprime son énergie est influencée par ces caractéristiques.

Par exemple, en Bélier, Uranus favorise une expression très audacieuse et directe de l'indépendance, alors qu'en Taureau, la quête de liberté pourrait être plus conventionnelle et pragmatique. Cela est dû aux différentes natures des signes zodiacaux. Le Bélier est un signe de feu connu pour son audace et son initiative, tandis que le Taureau est un signe de terre réputé pour son obstination et son sens pratique.

Les maisons en astrologie correspondent à des types d'événements que l'on provoque par nos comportements. Nos sphères d'existence sont donc à l'image de ce que nous sommes. La qualité de ces événements nous dit où nous en sommes au niveau de la connaissance de soi. Lorsque nous sommes en adéquation avec nos forces il n'y a plus de vrais défis à relever dans ces domaines occupés par une ou plusieurs planètes.

Ces forces ne sont pas toujours confortables : elles dérangent, éveillent, dissolvent, transforment. Elles ne cherchent pas notre consentement, mais notre éveil. Elles ne consolident pas l'ego ; elles œuvrent à son dépassement. Là où elles passent, elles provoquent un réajustement fondamental, une redirection intérieure. Mais plus nous résistons, plus leur action peut sembler brutale.

Les maisons nous disent quels sont les défis que nous nous lançons pour voir où nous en sommes et ainsi nous recadrer sur ce que nous sommes vraiment.

Lorsqu'une planète est dans une maison on doit utiliser la force symbolisée par la planète pour réussir dans le domaine de vie signifié par la "maison" occupée par cette planète.

Rappel :

Méthode de progression pour chaque cours

Cette formation s'adresse à des personnes autonomes, curieuses et prêtes à apprendre par elles-mêmes, sans devoirs, ni exercices imposés, ni validation intermédiaire. Le chemin proposé ici est expérientiel : il s'agit moins d'« apprendre » que d'observer, ressentir, relier, pratiquer.

Voici quelques repères pour bien avancer :

Pas d'apprentissage par cœur

Aucun contenu n'a besoin d'être mémorisé mécaniquement. Il ne s'agit pas d'acquérir un savoir encyclopédique, mais de laisser mûrir en soi une compréhension vivante de chaque symbole. Les cours et les lectures associées sont des **outils d'éveil**, non des savoirs figés. Laissez-les infuser.

Une approche fondée sur la pratique

L'astrologie enseignée ici est une voie de pratique, et non un savoir abstrait. Pour chaque élément abordé (planète, signe, maison, aspect...), il est vivement conseillé d'observer des cartes du ciel concrètes. Cela peut inclure :

- Votre propre thème natal
- Celui de vos proches (famille, amis)
- Des figures publiques (artistes, écrivains, politiques...) dont le thème est accessible en ligne

Par exemple, si vous étudiez Uranus en Lion, recherchez des personnes connues ayant cette configuration (sur des sites comme astrotheme.fr), et observez comment leur comportement, leur style d'action, leur énergie martienne reflètent ce placement. Cela nourrira votre compréhension vivante du symbole, bien au-delà d'une simple définition.

Un accompagnement possible par mail

Même si l'apprentissage est autodirigé, vous pouvez me contacter par e-mail via le site zenastral.fr si vous

souhaitez une explication complémentaire, une clarification, ou un échange plus approfondi à un moment du parcours.

Lecture : *Uranus, Neptune et Pluton en astrologie* de Jérôme Zenastral

? Une question ?

Si cette leçon fait émerger en vous une interrogation, une remarque ou un besoin de clarification, vous pouvez m'écrire à : [jerome\(at\)zenastral.fr](mailto:jerome@zenastral.fr)